



Déclaration liminaire de l'UNSA Education au CTA du 13 décembre 2016

Madame le Recteur, Mesdames et Messieurs les membres du CTA,

Nous est présentée aujourd'hui l'évolution de la carte des langues en lycées et collèges publics pour la rentrée 2017.

A ce propos, nous regrettons que les propositions examinées en commission académique des langues vivantes réunie le 15 décembre dernier n'aient pas fait l'objet d'un envoi aux personnels ayant siégé à celle-ci.

Nous regrettons aussi que n'ait pas été communiqué, comme nous l'avions demandé, le comparatif chiffré des effectifs par langue vivante 2 entre les rentrées 2015 et 2016 et le prévisionnel 2017. Cela nous aurait permis de constater la concrétisation, dans notre Académie, de l'engagement important de Madame la Ministre en faveur de l'apprentissage de l'allemand.

Concernant la présentation de la carte des CIO pour la rentrée 2017, l'UNSA Education déplore que les choix proposés découlent d'une seule gestion comptable. La fermeture de l'antenne de Tournon pénalisera les usagers compte-tenu de la distance à parcourir vers Annonay alors que les établissements scolaires de Tournon accueillent quotidiennement un nombre élevé d'élèves.

Nous sommes aussi préoccupés par le choix de placer le lieu d'accueil du CIO de Privas dans les locaux de la DSDEN de l'Ardèche compte-tenu de la configuration des lieux.

Nous prenons acte du souhait de l'administration de ne pas impacter la situation des personnels administratifs et Copsy. Nous nous interrogeons cependant sur les conséquences des redéploiements présentés dans le document et nous souhaitons qu'un réel accompagnement soit mis en œuvre comme pour les dossiers de la gestion des ARE et la réforme de la gestion des retraites, pour lesquels l'UNSA Education rappelle les revendications qu'elle porte, à savoir la prise en compte du facteur humain et la conservation de la qualité du service rendu aux collègues.

Pour l'UNSA Education

Serge RAVEL